

LOCAL | Vivienda

La Junta invierte 23.586 en la rehabilitación y adecuación básica de cuatro viviendas de Priego

Las obras se están ejecutando en este momento.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 24 de noviembre de 2022 - 16:28



Cuatro familias de Priego han sido beneficiadas con ayudas para la rehabilitación y adecuación de sus viviendas, obras que se están ejecutando en este momento y que suponen una inversión de 23.586 euros.

Así lo ha indicado hoy en nuestra localidad la delegada de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda, Cristina Casanueva, junto al alcalde prieguense, Juan Ramón Valdivia, que incidía en la importancia de los programas de Rehabilitación y Adecuación Funcional Básica, "que permiten a toda la ciudadanía tener esta

ayuda de la administración regional para rehabilitar su vivienda".

En este sentido, Valdivia ponía de manifiesto que, "en momentos tan difíciles como los que vivimos durante el Covid, vimos la importancia de que las viviendas estén completamente rehabilitadas y no existan en ellas barreras que permitan a las personas vivir cómodamente".

Por su parte, Casanueva recordaba los dos programas que actualmente tiene en marcha la Junta, como es el de adecuación funcional básica, para mayores de 65 años y que suelen usarse en materia de accesibilidad o para la eliminación de barreras y colocar platos de ducha, así como el programa de rehabilitación de vivienda, "en este caso con actuaciones más amplias que van desde la accesibilidad, eliminación de barreras, humedades, cambio de ventanas o reforma de tejados".

En el caso concreto de Priego, la delegada señalaba que han sido cuatro las familias que en la actualidad se están beneficiando de estos programas, elevándose la subvención a 23.586 euros, añadiendo que, junto a esta inversión, "estamos echando una mano a las familias, muchas de las cuales sin este tipo de ayudas no podrían hacer frente a estas obras, y sobre todo la actividad económica que se mueve con ellas en el municipio y las empresas locales".

En cuanto al balance desde que el gobierno de Juanma Moreno ha puesto en marcha políticas de vivienda, Casanueva afirmaba que, en Priego, "las ayudas han beneficiado a 32 familias elevándose la inversión a 90.000 euros, tanto en los dos programas de rehabilitación y adecuación funcional como por las ayudas al alquiler de 2018 que se tramitaron desde el inicio de la anterior legislatura".

Una inversión en materia de vivienda que la delegada calificaba como "importante, dando con ella soluciones a las necesidades que plantean los vecinos".

Por último, Casanueva animaba a la ciudadanía a solicitar las ayudas de eficiencia energética que actualmente están abiertas, "en las que se subvenciona desde la redacción del proyecto técnico, o cuando son viviendas de varios pisos, el documento técnico necesario cuando se va a intervenir en una comunidad de propietarios", añadiendo la existencia de líneas específicas para rehabilitación, una para viviendas particulares y otra para bloques de viviendas que tiene que ver con la actuaciones integrales en la envolvente del edificio, cambio de ventanas, climatización y calefacción para hacerla más sostenible.